

Kapolres Pekalongan Pimpin Langsung Giat Anev Penyerapan Anggaran Semester I Tahun 2022

Edi Purwanto - PEKALONGAN.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 3, 2022 - 15:00



Pekalongan- Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H. didampingi Wakapolres Pekalongan Kompol Riwayat Sosiyanto, S.H, M.Si pimpin giat Anev Penyerapan Anggaran Semester I tahun 2022 Polres Pekalongan di Aula Mapolres Pekalongan, beberapa hari lalu Senin, (11/7/2022)

“Kegiatan Anev Pelaksanaan Anggaran Semester I tahun 2022 ini dihadiri Para

Kabag, Kasat, Para Kapolsek jajaran, para Bamin fungsi Polres Pekalongan dan Para Kasium Polsek jajaran Polres Pekalongan”.

“Kegiatan Anev ini dilaksanakan bertujuan untuk mengetahui sejauh mana tingkat penyerapan anggaran dari masing-masing satuan fungsi pengguna anggaran tahun 2022,” Ujarnya.

Pada Kesempatan tersebut, Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H. mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang hadir dalam kegiatan anev Pelaksanaan Anggaran Semester I tahun 2022 ini, diharapkan para pengguna apabila ada kendala – kendala ataupun hambatan dalam pengelolaan dan penyerapan anggaran masing-masing agar disampaikan.”pungkasnya.

Sehingga bagian perencanaan dan seksi keuangan Polres Pekalongan dapat memberikan masukan atau Arahan dalam membuat perencanaan, pelaksanaan dan pertanggung jawaban anggarannya”tuturnya. Kapolres Pekalongan menambahkan bahwa semua satuan fungsi pengguna anggaran, dalam pelaksanaan perencanaan harus disesuaikan kalender kamtibmas sehingga kegiatan yang dilaksanakan tepat sasaran.

“Bagi unit kerja yang anggarannya belum terserap secara maksimal untuk segera merumuskan kegiatannya guna penyerapannya serta bisa diperbuat,” kata AKBP Arief. Kapolres pun memberikan penekanan agar seluruh satuan kerja untuk segera melakukan penyerapan anggaran sesuai dengan ploting yang telah direncanakan. Ia mengingatkan, dalam penggunaan anggaran jangan sampai terjadi duplikasi dan tumpah tindih antara kegiatan rutin maupun operasi Kepolisian karena hal ini akan menjadi temuan.

"Selain menjadi temuan, akan terjadi pula pengembalian anggaran. Oleh karena itu, serap anggaran sesuai belanja pegawai, belanja barang dan belanja modal sebagaimana mestinya," tutupnya Usai sambutan Kapolres Pekalongan dilanjutkan oleh Kabag Perencanaan Kopol Kalung Muktiana, S.Sos, M.M dan kemudian dilanjutkan dengan paparan Analisis dan evaluasi anggaran pengguna baik di Polres Pekalongan maupun Polsek Jajaran.